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◎
赤
嶺
政
賢
衆
院
議
員

　
博
多
港
開
発
の
よ
う
に
、
破

綻
し
た
三
セ
ク
の
事
業
に
自
治

体
が
手
を
染
め
、
そ
の
し
り
ぬ

ぐ
い
を
市
民
の
税
金
で
行
う
こ

と
に
つ
い
て
ど
う
考
え
る
の
か
。

●
麻
生
太
郎
総
務
大
臣

　
平
成
11
年
の
第
三
セ
ク
タ
ー

に
関
す
る
指
針
で
安
易
な
救

済
で
な
く
、
き
ち
ん
と
し
な
け

れ
ば
な
ら
ぬ
と
い
う
よ
う
な
こ

と
を
書
い
て
通
達
し
た
。

◎
赤
嶺
政
賢
衆
院
議
員

　
博
多
港
開
発
の
経
営
状
況
は
。

●
瀧
野
欣
彌
自
治
財
政
局
長

　
ア
イ
ラ
ン
ド
シ
テ
ィ
の
分
譲
を

平
成
13
年
度
に
開
始
。
金
融

情
勢
の
変
化
で
、
市
は
緊
急
貸

付
で
対
応
し
た
が
、
埋
立
地
の

処
分
単
価
が
予
定
価
格
を
下

回
り
、
決
算
で
赤
字
に
な
っ
た
。

◎
赤
嶺
政
賢
衆
院
議
員

　
ア
イ
ラ
ン
ド
シ
テ
ィ
の
赤
字
の

事
態
を
ど
う
考
え
る
の
か
。

●
麻
生
太
郎
総
務
大
臣

　
結
果
責
任
で
あ
り
、
き
ち
ん

と
し
た
対
応
が
な
さ
れ
る
よ
う

指
導
せ
ね
ば
な
ら
な
い
と
思
う
。

◎
赤
嶺
政
賢
衆
院
議
員

　
指
針
で
は
「
単
な
る
赤
字
補

て
ん
を
目
的
と
し
た
公
的
支
援

は
す
べ
き
で
な
い
」と
の
べ
て
い
る
。

　
博
多
港
開
発
は
、
運
営
が
破

た
ん
し
て
い
る
の
に
、
公
的
支

援
を
と
る
た
め
に
、
人
も
張
り

付
い
て
い
な
い
と
こ
ろ
に
学
校

を
つ
く
る
と
い
い
、
用
地
取
得

も
や
る
。
実
態
を
つ
か
ん
で
い

る
の
か
。

　
博
多
港
開
発
の
破
た
ん
処
理

の
仕
方
も
異
常
だ
。
銀
行
に
融

資
を
と
め
ら
れ
、
博
多
港
開
発

の
第
二
工
区
（の
埋
め
立
て
事
業
）

は
全
部
市
が
直
轄
で
や
ろ
う
と

し
て
い
る
。
（
市
民
へ
の
負
担
を

防
ぐ
た
め
に
も
）
指
針
に
も
と

づ
き
指
導
を
す
べ
き
。

●
瀧
野
欣
彌
自
治
財
政
局
長

　
市
の
財
政
が
き
ち
ん
と
な
る

こ
と
と
、
第
三
セ
ク
タ
ー
へ
の
財

政
支
援
が
単
な
る
赤
字
補
て
ん

に
な
ら
ぬ
よ
う
十
分
注
意
す
る
。

◎
赤
嶺
政
賢
衆
院
議
員

　
第
二
工
区
埋
め
立
て
事
業
の

譲
渡
代
金
３
９
６
億
円
を
、
市

は
全
額
起
債
（
借
金
）
で
賄
う

た
め
に
、
総
務
省
に
申
請
し
た
。

　
そ
の
返
済
計
画
は
土
地
処
分

費
用
で
56
億
円
の
黒
字
と
試

算
し
て
い
る
が
、
「博
多
港
開
発
」

が
担
う
べ
き
道
路
・
下
水
道
な

ど
の
イ
ン
フ
ラ
整
備
に
市
の
一

般
会
計
か
ら
１
１
５
億
円
も
「肩

代
わ
り
」
す
る
計
画
で
実
態
は

赤
字
だ
。

　
破
た
ん
し
た
事
業
を
市
が
直

轄
し
、
一
般
会
計
か
ら
市
民
の

税
金
が
投
入
さ
れ
る
や
り
方

で
い
い
の
か
。

●
麻
生
太
郎
総
務
大
臣

　
市
も
あ
る
程
度
責
任
を
も
っ

て
も
ら
わ
な
い
と
い
け
な
い
。

日本共産党の

赤嶺政賢衆院議員は

２月２５日、衆院予算委員会

第２分科会で、福岡市の第三セ

クター「博多港開発」がすすめる人

工島事業について質問。ＫＢＣ（九

州朝日放送＝写真）でも放映さ

れました。以下、質問の要

旨です。

　
「
人
工
島
・
住
民
投
票
条
例
を
求
め
る
会
」
が
取
り
組
ん
だ
福
岡

市
の
人
工
島
・
住
民
投
票
条
例
直
接
請
求
署
名
は
、
直
接
請
求
に

必
要
な
数
を
大
き
く
上
回
り
、
８
万
３
０
５
３
筆
に
。
３
月
１
日
に
市

へ
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

　
「
人
工
島
は
み
ん
な
お
か
し
い
と
思
っ
て
い
る
」
「
大
事
な
こ
と
は

自
分
た
ち
で
決
め
る
」
―
―
日
本
共
産
党
は
、
署
名
に
託
さ
れ
た

思
い
に
こ
た
え
る
た
め
、
市
民
と
と
も
に
住
民
条
例
制
定
へ
力
を
つ

く
し
ま
す
。

●
１
月
13
日
、
福
岡
市
の
人
工
島
・
住
民
投
票

条
例
を
求
め
る
会
と
懇
談
す
る
仁
比
聡
平
参

院
議
員
（
写
真
中
央
）
と
山
田
ひ
ろ
と
し
党
福

岡
２
区
国
政
対
策
委
員
長
（
右
）


